



## Pressemitteilung

### Ein ritterlicher Dank

Antike Schwerter, schwere Schilder und glänzende Rüstungen schmückten die Burg Schwaneck am Samstag, den 16. November 2019. Grund für die mittelalterliche Dekoration war die alljährlich stattfindende Ehrenamtsgala des Kreisjugendring München-Land (KJR), die dieses Jahr unter dem Motto „Edle Rittersleut“ stand. Mit der Feier bedankt sich der Vorstand für die wertvolle Arbeit der jungen Ehrenamtlichen im Landkreis München.

*Pullach.* Rund 100 Ehrenamtliche folgten der Einladung zur Ehrenamtsgala in den mittelalterlich-anmutenden Räumen der Burg Schwaneck. Die perfekte Kulisse für das diesjährige Motto „Edle Rittersleut“. Die jungen Ehrenamtlichen, haben sich das Dankeschön in Form von Speis, Trank und Tanz redlich verdient, denn sie engagieren sich in den 32 Mitgliedsverbänden oder den Einrichtungen des KJR, unterstützen Ferien- und Freizeitfahrten sowie viele Angebote der Kinder- und Jugendarbeit. Viele von ihnen haben zudem die Ausbildung zum Jugendleiter bzw. zur Jugendleiterin (Juleica) abgeschlossen.

Mit Betreten des Burghofes begaben sich die Gäste nicht nur räumlich auf eine Zeitreise, denn neben den aufwendigen Kostümen, dem üppigen Buffet und mittelalterlichen Klängen, machte der Schaukampfverein „Eisenteufel“ den Abend zum Mittelalter-Spektakel. So wurden die Ehrenamtlichen Zeuge eines Ritterturnieres im Französischen Garten. Die Königstochter konnte dort ihr Können im Schwertkampf gegen angesehene Ritter beweisen und schließlich ihren Vater, den König, vor der hinterlistigen Rivalin des Nachbarkönigreiches retten. Mit dieser Geschichte und spektakulären Stunteinlagen begeisterten die Schwertkämpfer\*innen das Publikum. Nach dem nervenaufreibenden Schaukampf konnten die Gäste sich selbst im Führen des Schwertes üben oder sich mit Mitgliedern des „Eisenteufel e.V.“ über spannende Ritterlegenden austauschen, bevor es zu guter Letzt auf die Tanzfläche ging, wo die Ehrenamtsgala ausgelassen zu Ende ging.

Organisiert wird die Ehrenamtsgala, die es in dieser Form seit 2008 gibt, vom ehrenamtlichen Vorstand und Jugendverbandsreferenten Hugo Fischer, die gemeinsam mit dem Team der Burg Schwaneck alljährlich einen unvergesslichen Abend für die Gäste auf die Beine stellen.

#### Geschäftsstelle

Burgweg 10 • 82049 Pullach

**T** 089/744140-0

**F** 089/744140-33

**M** info@kjr-ml.de

www.kjr-ml.de

#### Öffentlichkeitsarbeit

Carina Lange

**T** Durchwahl: -523

**M** c.lange@kjr-ml.de



### **Über den Kreisjugendring München-Land:**

Der Kreisjugendring München-Land (KJR) ist eine Gliederung des Bayerischen Jugendrings, KdöR, und freier Träger der Jugendhilfe. Als eine der größten Jugendorganisationen in Bayern vertritt er die Interessen von Kindern und Jugendlichen. Im KJR sind 32 Jugendverbände und Jugendinitiativen aus dem Landkreis München organisiert. Durch vielfältige Bildungs- und Freizeitangebote fördert der KJR die Persönlichkeitsentwicklung junger Menschen und das soziale Miteinander. Dafür beschäftigt er rund 550 hauptberuflich Mitarbeitende in über 120 Einrichtungen sowie viele ehrenamtlich Aktive. In der Überregionalen Bildungsarbeit organisiert der KJR das Bildungszentrum Burg Schwaneck, das Ferien- und Bildungszentrum Siegsdorf sowie das Heiner Janik Haus, Jugendbegegnungsstätte am Tower in Oberschleißheim. In der Regionalen Jugendarbeit hat der KJR München-Land Trägerschaften und Kooperationen in den Bereichen Offene und mobile Kinder- und Jugendarbeit, Jugendsozialarbeit an Schulen, Gebundene und offene Ganztagschule, Nachmittagsbetreuung und in Einrichtungen der Jungen Integration.

### **Pressekontakt:**

Carina Lange

Referentin Öffentlichkeitsarbeit

Kreisjugendring München-Land

Burgweg 10

82049 Pullach

Tel 089/744140-523

[c.lange@kjr-ml.de](mailto:c.lange@kjr-ml.de)